



NOTA DE PRENSA

TPA fue líder de audiencia con el partido Athletic de Bilbao-Sporting de la Copa del Rey

- La cadena consiguió un 26,4% de cuota durante la retransmisión del encuentro
- La televisión autonómica superó en 15,7 puntos a La Sexta, que también emitió el mismo partido

Gijón, 23 de enero de 2009

TPA fue líder de audiencia ayer jueves 22 de enero durante la retransmisión del encuentro de ida de los cuartos de final de la Copa del Rey entre el Athletic de Bilbao y el Real Sporting de Gijón, según los datos facilitados por Taylor Nelson Sofres (TNS).

TPA obtuvo durante el partido, entre las 20:00 y las 21:48, 100.000 espectadores de media y una cuota del 26,4%. La televisión autonómica superó en 15,7 puntos a La Sexta, que también emitió el mismo partido y que consiguió un 10,7% de *share* y 40.000 espectadores, según estos datos. Siete de cada diez televidentes que siguieron el partido del Real Sporting de Gijón lo hicieron a través de la cadena autonómica.

TPA también se situó durante la retransmisión del encuentro por delante del resto de cadenas nacionales, locales y del conjunto de las temáticas: Tele 5 (17,9%), TVE1 (12,6%), canales temáticos (12,4%), Antena 3 (13%), Cuatro (3,9%), La 2 (1,8%) y las locales (1%).

El minuto de oro se alcanzó a las 21:33, momento en el que el entrenador Manuel Preciado sustituía a Omar Sanpedro por Pedro Santa Cecilia, con un 31,4% de *share* y 138.000 espectadores.

TPA también consiguió muy buenos resultados de audiencia con el programa previo al partido, *No sólo fútbol*, que se emitió entre las 19:29 y las 20:00 y que alcanzó un 13,9% de *share* y 37.000 espectadores. Posteriormente a la finalización del encuentro, cuando se analizaron los mejores momentos de la jornada desde el estadio de San Mamés, la cadena alcanzó un 19,2% de cuota y 90.000 televidentes. El espacio *El Tiempo*, que se ofreció en el descanso, fue líder en su emisión cuando alcanzó un 27,6% de *share* y 103.000 espectadores.

La televisión autonómica ha conseguido ser líder en todas las retransmisiones de los partidos de la Copa del Rey en los que ha jugado el equipo rojiblanco.